
Pierre de Construction Spirituelle n° 146

Apo. 18. 4     ’’ Et j'entendis du ciel une autre voix qui disait : Sortez du 
milieu d'elle, mon peuple, afin que vous ne participiez point à 
ses péchés, et que vous n'ayez point de part à ses fléaux’’.

Ecoutons ce que Branham, le prophète de Dieu dit à ce sujet :

Lorsque le temps de l’exode fut venu, Dieu a choisi et appelé un groupe de 
gens; parmi ce groupe… Je voudrais vous faire remarquer quelque chose. De 
tout ce groupe, il n’y en eut que deux qui entrèrent dans la terre promise 
(Nombres  32.6-12 ;  Josué  14.6-15) Quel  moyen  employa-t-Il  pour  les 
conduire là? La politique? L’organisation? Non! Il choisit un prophète et lui 
donna le signe surnaturel de la colonne de feu  afin que le peuple ne se 
trompe  pas  (Exo  3.1-10). Ce  que  disait  le  prophète  était  la  vérité.  Dieu 
descendit  dans  une  colonne  de  feu  et  Se  confirma  en  manifestant  Sa 
Parole. N’est-ce pas vrai? 

C’est ainsi qu’Il exécuta un premier exode. Le deuxième exode… Dieu 
fait toujours les choses par  trois. Il est parfait dans le nombre  trois.  Vous 
avez pu remarquer que dans ma prédication je parle toujours des nombres 
trois et sept. Sept indique qu´une chose est complète. Trois est le nombre de 
Sa perfection. Il y a  le premier,  le deuxième et le troisième pull et tout le 
reste.  Justification,  sanctification  et  baptême  du  Saint-Esprit;  Père,  Fils  et 
Saint-Esprit et ainsi de suite.

Remarquons d’abord comment eut lieu le premier exode. Il envoya un 
prophète oint de la colonne de feu et Il appela le peuple à sortir. Ce fut le  
premier  exode.  Lorsque  le  temps  d’Israël  fut  achevé,  Il  envoya  de 
nouveau un Dieu-prophète avec une colonne de feu. Jean la vit descendre 
du Ciel semblable à une colombe  (Jean 1.29-34 ; Jean 16.28). Et Jésus dit: 
“Je viens de Dieu et Je retourne à Dieu”. 

Après Sa mort, Son ensevelissement et Sa résurrection, Saul de Tarse en 
chemin pour Damas vit cette même colonne de feu. Etant un Hébreu bien 
enseigné dans la Parole, il dit: “Seigneur, qui es-Tu?”. Il savait que cette 
colonne de feu était le Seigneur. Il était Hébreu. Il dit: “Qui es-Tu?” (Actes 
9.1-8). 

Il répondit: “Je suis Jésus”.
Il a promis que les mêmes choses arriveraient dans cet exode en ces  

derniers jours et Il  ne peut pas le changer (Mal 4.5-6).  Par des preuves 
scientifiques, par le témoignage de l’Esprit, par les œuvres de l’Esprit nous 
voyons aujourd’hui cette glorieuse colonne de feu se mouvoir au milieu de 
nous. Nous voyons aussi les signes et les miracles de la résurrection de Jésus-
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Christ  appelant les hommes à sortir du milieu des dénominations pour 
venir vivre dans la présence de Jésus-Christ et se mettre en route pour un 
pays promis.

Chers amis, ne vous y trompez pas: ce n’est pas ce que je dis qui compte ; 
je ne suis que votre frère! Mais c’est ce que Dieu confirme devant vous. C’est 
cela la vérité.  Cette même colonne de feu qu’Il a utilisée pour les deux 
autres exodes, Il l’a ramenée parmi nous aujourd’hui et a permis que cela 
soit prouvé par des moyens scientifiques. 

Comme  vous  le  savez,  le  journal  ‘’Life’’  en  a  parlé.  Ce  nuage  avait 
environ  vingt-six  miles  de  haut  et  avait  la  forme  d’une  pyramide.  Sept 
anges y étaient représentés.  Ils vous ont apporté la Parole de Dieu sous 
l’inspiration et vous ont dit les temps dans lesquels nous vivons et vers 
quels temps nous allons. La pensée spirituelle saisira cela immédiatement et 
le recevra. C’est un exode. Un de ces jours nous nous en irons. Que Dieu en 
soit remercié!

 Maintenant ces mystères de la justification, de la sanctification et du 
baptême  du  Saint-Esprit  ont  été  déjà  expliqués.  Maintenant,  nous 
rassemblons  les  restes  des  mystères  qui  étaient  cachés  dans  les  sept 
Sceaux. Ce n’est pas dans les sept âges, mais c´est dans les sept Sceaux 
que les mystères ont été révélés. 

Remarquez que cette colonne de feu qui les avait  appelés les conduisit  
vers la terre promise (Exo 13.21-22) sous l’onction d’un prophète.  C’était 
une colonne de feu qu’ils pouvaient regarder; elle les conduisit vers la 
terre promise par l’intermédiaire d’un prophète oint! (Moise).  Mais ils le 
rejetèrent constamment! N’est-ce pas vrai? Bien sûr! 

Vous remarquerez que nous sommes dans un temps où nous sommes 
appelés à sortir. “Sortez de Babylone, mon peuple!”, dit la voix de l’ange 
(Apo.18.4-5) De quoi faut-il sortir? De la confusion. 

Sont-ce les Méthodistes qui ont raison? Ou bien les Baptistes? Ou encore 
les Catholiques? Sortez de tout cela!  C’est Dieu qui a raison. Comment le 
saurez-vous?  “Que Dieu, au contraire, soit reconnu pour vrai et tout homme  
pour menteur”.  (Jn. 17.17). Sortez de ces choses!  Vous savez? C’est cette 
même colonne de feu, c’est cette même onction du Saint-Esprit qui nous 
conduit vers la terre promise. 

Remarquez que cette colonne de feu a fait sortir le peuple d’Israël et l’a 
conduit  vers la terre promise.  Aujourd’hui,  c’est le même Dieu, la même 
colonne de feu… 

Si vous êtes un élu. Si la semence tombe sur une terre aride ou sur des 
cailloux, elle ne produira rien.  Il y a des cœurs durs, des cœurs de pierre 
qui sont indifférents. Mais si cette semence tombe dans la terre meuble et 
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douce de la foi, elle produira un chrétien portant les fruits de l’Esprit. 
(Matt. 13. 1-8, 18-23) 

Remarquez comment Dieu a fait cela. Il a manifesté cette même colonne 
de feu qui avait été confirmée. Quelqu’un m’a dit: «Pourquoi n’allez-vous pas 
informer  les  scientifiques  de  cela?».  Pensez-vous  qu’ils  le  croiraient?  La 
Parole dit: “Ne jetez pas vos perles devant les pourceaux!”. Jésus a dit de ne  
pas le faire. Je n’ai pas été conduit à le faire. Pourtant, vivant dans la ville 
même  où cet  appel  d’information fut  fait,  je  pensai  y aller,  mais  le Saint-
Esprit  me  dit:  «Reste  en  dehors  de  tout  cela:  ce  n’est  pas  pour  eux. 
Retourne et va le dire au Tabernacle ». 

Je voudrais que vous remarquiez bien que cette même colonne de feu 
conduit de nouveau le peuple vers la terre promise, le millénium. Nous 
avons  découvert  cela  sous  l’inspiration  du  sixième  Sceau.  Jamais 
auparavant  on  n’avait  enseigné  comment  la  terre  devait  être  purifiée 
pour le millénium. La colonne de feu conduit le peuple vers le millénium. 
(Esa. 65. 17-25) [1] 

Le Saint-Esprit dans la forme d’une Colonne de Feu, Dieu descendant 
dans la manifestation et Il a amené le premier exode et conduit Israël hors 
d’Egypte. Le  deuxième  exode  c’était  Christ  faisant  sortir  l’église  du 
Judaïsme. Et le troisième exode, c’est lorsque la Colonne de Feu fait sortir 
l’Epouse  de  l’église.  Voyez ?  Sorti  du naturel,  sorti  du spirituel  et  de 
l’église sort le spirituel, alors nous avons les trois âges de celà. [2]

Regardez  l’Ange  du  Seigneur  dans  la  colonne  de  feu.  La  science  l’a 
apportée dans le monde, étant donné que le monde doit être jugé par cela. 
L’Ange du Seigneur, qui était Christ…

Où cette  colonne  de  feu  les  conduisit-Elle?  Rappelez-vous  que  Moïse 
n’était pas la colonne de feu. Il était le conducteur oint qui marchait sous la 
colonne de feu. La colonne de feu ne faisait que confirmer son message 
avec des signes et des miracles. Et la colonne de feu les conduisit vers le 
pays où Dieu leur avait promis qu’une fois Il serait fait chair au milieu d’eux 
(Jean 1. -3, 14-16). N’est-ce pas vrai? Mais que firent-ils? Ils murmurèrent et 
se  rebellèrent,  ce  qui  montre  bien  qu’ils  n’étaient  que  sous  le  sang  d’un 
agneau ordinaire.

Mais cette fois-ci, la colonne de feu que nous voyons au milieu de nous 
nous conduira jusqu’au millénium. Après cet exode, Il  retournera vers 
Son peuple dans ce glorieux règne du millénium où nous vivrons avec Lui 
pour l’éternité  (Zacharie  14.16-210) Il  a  toujours la  Parole  du Père et 
nous prouve toujours qu’Elle est la vérité. 

Nous sommes dans un exode. Oh chers amis, chers frères ici présents ou 
au loin, quand vous écouterez ces bandes, laissez-moi vous dire en tant que 
frère et citoyen du Royaume de Dieu:  sortez et venez dans cet exode! Car 
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tous ceux qui seront laissés en arrière porteront la marque de la bête 
(Apo. 13. 16-18) Sortez de Babylone! Sortez de cette confusion! Sortez de 
ces systèmes et servez le Dieu vivant. Laissez venir ce glorieux Ange de 
l’alliance, Jésus-Christ, qui est venu en forme de Dieu; Il n’a pas considéré 
comme une proie à arracher de devenir égal à Dieu… (Phil. 2.5-11).

Bien, Il est la même colonne de feu que celle qui conduisit autrefois le 
premier exode puis le deuxième exode ; il est ici pour le troisième. 

Que fit-Il  lors du premier exode? Il les fit sortir d’un pays  naturel 
pour les conduire dans un pays naturel. Dans le deuxième exode, Il les fit 
sortir d’un état  spirituel  pour les conduire dans un baptême  spirituel, 
celui du Saint-Esprit. Aujourd’hui Il les conduit du baptême spirituel du 
Saint-Esprit pour les faire retourner dans le pays éternel du millénium et 
du glorieux futur. C’est la même colonne de feu par le même système oint, le 
même Dieu faisant les mêmes choses. La Parole qui a annoncé le premier  
exode est La même que Celle qui a annoncé le deuxième, et c’est encore la  
même  Parole  qui  nous  a  annoncé  le  troisième  exode,  et  nous  le  voyons 
manifesté parmi nous.

Sortez ! Oh, sortez de ce chaos! Venez au Dieu vivant! Venez à la Parole! 
“La Parole a été faite chair et elle a habité parmi nous”  Jn. 1.14-18).  Et 
maintenant, Il  habite  parmi  nous  dans notre chair.  Sortez pour  venir 
servir le Dieu vivant ! (I Thes. 1.9-10)  [1]

Et maintenant, au milieu de ces jours où il y a beaucoup de fanatisme et 
autres,  malgré  tout  ça,   Dieu  S’identifie  toujours.  C’est  ce  que  nous 
constatons.  Et  comme  c’est  glorieux  de  savoir  que  “cette  tente  où  nous 
habitons  sur  la  terre,  un  jour”,  ce  vieux  corps  frêle  dans  lequel  nous 
connaissons  la  maladie  et  l’affliction,  “il  sera  transformé  et  rendu 
semblable à Son corps glorieux (Phil.  3.20-21) alors nous Le verrons tel 
qu’Il est”, et nous serons avec Lui, dans ce Pays vers lequel nous sommes en 
route aujourd’hui (I Jn.3.1-3) Oh, ça nous donne presque envie de nous lever 
et de chanter Je vais à la Terre promise. [3]

Référence:
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[2] "Votre vie est-elle digne de l’Evangile" (30-06-63E), par. 28
[3] "L’accusation " (07-07-63M), pg. 9
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